

Wajib Mengetahui Ilmu Kepemiluan



Ketua KPU Madina, Agus Salam (tengah) bersama Anggota KPU Propinsi Sumut Koordinator Divisi Teknis, Benget Silitonga (kiri) didampingi Ketua PPK Batahan, Ahmad Zuhri (kanan) saat menyampaikan arahan bagi PPS dan KPPS dalam mengikuti Bimtek Putungsura yang berlangsung di Aula Kantor Camat Batahan, Sabtu (21/11). (Foto.dok/along KPU Madina).

KPU Madina-Panyabungan

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Mandailing Natal (Madina), Agus Salam menyampaikan, setiap Penyelenggara Pemilihan wajib untuk mengetahui ilmu tentang kepemiluan agar pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Madina Tahun 2015 bisa berlangsung dengan sukses.

Dia menyebutkan, untuk mewujudkan suksesnya Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati di Madina tahun 2015, semua penyelenggara di tingkat PPK, PPS, dan KPPS harus mengetahui ilmu kepemiluan yang menyangkut peraturan, data, teknis, logistik dan lainnya.



PPS dan KPPS se-Kecamatan Batahan begitu serius mendengarkan arahan saat Bimtek Putungsura yang berlangsung di Aula Kantor Camat Batahan, Sabtu (21/11). (Foto.dok/along KPU Madina).

?Jadi bukan Anggota KPU saja yang harus mengetahui hal ini. PPK, PPS, dan KPPS juga wajib mengetahui semua ilmu yang berkaitan dengan kepemiluan,? ujar Agus Salam saat memberikan pengarahan pada acara Bimtek Pemungutan, Penghitungan, dan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara yang dilaksanakan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) bagi Panitia Pemungutan Suara (PPS) dan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) di Kecamatan Batahan, Sabtu (21/11).

Agus Salam menambahkan, penyelenggaraan Pemilihan hanya tinggal beberapa hari. Selaku penyelenggara harus mengetahui tugas dan tanggung jawabnya masing-masing. ?Termasuk proses pemungutan, penghitungan, dan rekapitulasi hasil perolehan suara. Makanya, bimtek ini perlu untuk diikuti, dipahami, dan dilaksanakan,? tegasnya.

?Beberapa minggu lalu KPU telah memberikan Bimtek yang sama kepada PPK. Sesuai arahan KPU Madina, PPK juga harus melaksanakan Bimtek yang sama kepada PPS dan KPPS. Hari ini juga KPPS akan dilantik untuk diambil sumpah dan janjinya sebagai penyelenggara. Jadi, siapapun Anggota KPPS yang hadir hari ini, maka itulah yang akan dilantik menjadi Ketua KPPS. Saya berharap, baik PPK dan PPS yang telah dilantik, dan KPPS yang akan dilantik hari ini, dapat melaksanakan tugas dengan jujur, adil, dan berintegritas,? Pungkasnya.(along/jw/KPU Madina).

===@